

PRESSEMITTEILUNG

Pforzheim, den 12.05.2017

Focus Gesundheit: 7 Fachärzte der ARCUS Kliniken Pforzheim zählen zu den Top-Medizinern Deutschlands



Sieben Fachärzte der **ARCUS Kliniken** gehören zu den **Top-Medizinern** in Deutschland. Dies ermittelte das Nachrichtenmagazin *Focus* in Deutschlands größter Ärztebewertung. Sie zeichnen sich durch hervorragende Leistung in ihren Bereichen aus:

- Dr. med. Andree Ellermann – Kniechirurgie und Sportorthopädie
- Prof. Dr. Rüdiger Schmidt-Wiethoff – Kniechirurgie
- Dr. med. Thomas Ambacher – Schulterchirurgie
- Dr. med. Wolfgang Miehle – Hüftchirurgie
- Dr. med. Christian Sobau – Sportorthopädie
- Dr. med. Boris Hollinger – Ellenbogenchirurgie
- PD Dr. med. Klaus Burkhart – Ellenbogenchirurgie

Die Ärzte, die im *Focus*-Vergleich zu den Besten des Landes zählen, erhalten die Auszeichnung „**Top Mediziner 2017**“. Dies gilt deutschlandweit, festgelegt auf den jeweiligen Fachbereich.

Als Ergebnis der umfassenden *Focus*-Umfrage, die ärztliche Kollegen und Patienten einbezieht, werden alle Genannten als vertrauenswürdige und kompetente Ärzte geschätzt und empfohlen. Viele von ihnen zeichnen sich auch durch zahlreiche Fachpublikationen aus.

Detaillierte Angaben zum Behandlungsspektrum der Fachärzte, mit den jeweiligen Kontaktdaten sowie eine Eingrenzung über ein Postleitzahlenverzeichnis ermöglichen eine gezielte Expertensuche innerhalb der jeweiligen Region.

Die ARCUS Kliniken Pforzheim sind sehr stolz auf das Ergebnis der *Focus*-Bewertung. Im Bereich der **Patientenzufriedenheit** stehen die Kliniken mit einem Wert **von 95 von 100 Punkten erneut unangefochten an der Spitze. Neben den ärztlichen Leistungen sehen wir hierbei auch die Kompetenz und das Engagement** einer Vielzahl von Mitarbeitern (sowohl in den patientennahen als auch in den unterstützenden Bereichen), die Identifikation mit dem Unternehmen ARCUS und die fachübergreifende Zusammenarbeit als entscheidende Erfolgsfaktoren.

(240 Wörter, 1.918 Zeichen mit Leerzeichen)

Pressekontakt

ARCUS Kliniken, Rastatter Str. 17-19, 75179 Pforzheim
www.sportklinik.de

Dipl.-Kfm. Joachim Gulde
Kaufmännischer Geschäftsführer
Tel.: 07231 60556-3001
E-Mail: gulde@sportklinik.de

Dipl.-Betriebsw. (FH) Maren Schmidt
Leitung Marketing / Eventmanagement
Tel.: 07231 60556-3070
E-Mail: schmidt@sportklinik.de

Über die ARCUS Kliniken

Die **ARCUS Kliniken** sind zwei Fachkliniken im Bereich der Orthopädie / Unfallchirurgie. Sie bestehen zum einen aus der **ARCUS Sportklinik**, einer Privatklinik, und der **ARCUS Klinik**, einer in den Krankenhausplan des Landes Baden-Württemberg aufgenommenen Klinik für Patienten aller Versicherungen. In Summe stehen neun OP-Säle, 135 Stationsbetten und 41 Wach- und Intensivbetten für die Betreuung der stationären Patienten zur Verfügung. Ergänzt werden die Kliniken durch zwei ambulante Einrichtungen: Die **Privatpraxis für Orthopädie und Unfallchirurgie** sowie das **ARCUS Medizinische Versorgungszentrum (MVZ)** für gesetzlich versicherte Patienten mit fünf orthopädischen Kassensitzen, einem allgemeinmedizinischen und einem nuklearmedizinischen Kassensitz. Pro Jahr werden mehr als 11.000 Operationen durchgeführt und mehr als 64.000 Patienten ambulant behandelt.

(108 Wörter, 856 Zeichen mit Leerzeichen)

ARCUS Kliniken online

www.sportklinik.de

www.facebook.com/arcus.sportklinik.pforzheim

www.twitter.com/Arcus_Klinik

www.plus.google.com/+ARCUSSportklinikPforzheim

www.xing.com/companies/arcussportklinik

www.youtube.com/ARCUSSportklinik

